

vie des régionales

régionale de basse-normandie département de l'orne

compte-rendu de la journée départementale du 27 avril 1983 à argentan

THEME : La formation continue des enseignants.

Exemples d'auto formation pour illustrer le fait que les enseignants sont souvent capables de se former entre eux, leur besoin essentiel étant le temps (et l'argent !) pour le faire.

Nous avons assisté à trois interventions concernant l'informatique :

— utilisation d'un micro-ordinateur dans le cadre de l'animation d'un club informatique au collège de Vimoutiers par Philippe Montarry.

— démonstration de programmes permettant un enseignement assisté par ordinateur (résolution d'inéquation, tracés de courbes...) par André Madic, Université de Caen.

— utilisation de calculatrices programmables dans les classes de lycée : exemple de résolution d'une équation par dichotomie, introduction aux équations avec paramètre par Michel Soufflet, Lycée d'Argentan.

24 personnes présentes, c'est à la fois peu et beaucoup, si l'on constate que 14 établissements étaient représentés et que ces établissements proviennent de 11 villes différentes couvrant l'ensemble du département ; 17 personnes ont parcouru plus de 90 km aller et retour pour venir à cette réunion. Ceci témoigne du besoin important de formation et surtout de la sensation d'isolement que ressentent les enseignants d'un département rural ; l'aspect amical des retrouvailles n'étant pas le moins intéressant et justifiant à lui seul ce type de réunion non patronnée par un organisme officiel.

En raison de la demande, nous prévoyons une nouvelle réunion pour le mercredi 14 mars 1984, le thème en sera le même avec des interventions différentes permettant d'approfondir ce qui a été dit au cours de cette journée. Une convocation sera envoyée aux membres de l'A.P.M.E.P. et dans tous les établissements pour diffusion.

Michel SOUFFLET